

# Entreprise

## Luxembourg 4.0

### CHAMBRE DE COMMERCE

La Chambre de commerce a présenté ses recommandations au Gouvernement issu des élections législatives du 14 octobre 2018.

L'édition d'„Actualité & tendance“ est consacrée aux recommandations pour le futur gouvernement et expose des propositions concrètes, permettant de tracer la voie vers un modèle de croissance qualitative et aux entreprises et à leurs salariés de réussir la double transition environnementale et numérique.

De plus, pour la Chambre de commerce, une croissance qualitative ne peut exister en l'absence d'une gouvernance publique optimale, c'est pourquoi elle consacre également un chapitre à une gouvernance optimisée.